
Bonjour 
Je suis contre tout projet éolien 
Lorsque l'on vient de Chartres par la D29 avant même d'arriver sur la commune de
Theuville c'est désolant et triste de voir tous ces mâts ces palmes et voyant et
de plus PLUS on s'approche et plus c'est contraignant non seulement la vision il
y a le bruit, nous habitons non loin du parc d'Emanville et l'autre jour en 
promenant mon chien je me suis dit "mon dieu qu'est ce qui nous attend dans les 
années futures". 
Je me pose la question si l'enquête publique est bien respectée car il s'avère 
qu'il n'y a pas beaucoup de panneaux dans le secteur du projet. 
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